

Senadoras de México sostienen encuentro con diputadas cubanas



Foto: PL

La Habana, 14 de mar (RHC) Senadoras mexicanas de la Comisión Para la Igualdad de Género y legisladoras de Cuba intercambiaron la víspera sobre los avances y retos de las mujeres en ambas

sociedades durante un encuentro en Ciudad de México.

Al intervenir en la reunión, la presidenta de dicha comisión, Martha Lucía Micher, definió como un avance inédito el hecho de que gobierne el país Claudia Sheinbaum, la primera mujer en asumir ese cargo en esta nación.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de los Derechos de la Mujer de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Arelys Santana, afirmó que México es un país extraordinario que los hace sentir como en casa.

En declaraciones versionadas por el sitio oficial del Senado, Santana dijo que en Cuba el tema de las mujeres es una prioridad, particularmente, el adelanto de ellas, pues han tenido éxitos, pero están conscientes de que aún les falta por hacer. Si bien se ha logrado tener más del 50 por ciento de diputadas en la Asamblea Nacional, no significa que se haya roto con todas las barreras del patriarcado, refirió la diputada, al enfatizar en el compromiso para seguir logrando avances.

En otro momento de su intervención, Santana destacó el acompañamiento de México en la batalla contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la mayor de las Antillas desde hace más de seis décadas.

La secretaria de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos del parlamento de la isla, Orisell Richards, aludió al impulso de legislaciones vinculadas a la participación no solo de la mujer, sino en los distintos ámbitos de actuación de la vida de la sociedad, y para promover el desarrollo integral de ellas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378757-senadoras-de-mexico-sostienen-encuentro-con-diputadas-cubanas>



Radio Habana Cuba